


















高校の頃は新聞記者になりたくて、大学で
はめずらしい「新聞学科」のある上智大学
へ進学しました。結局、その道には進みませ
んでしたが、恵まれた交換留学制度を利用
してオーストラリアへ。そのまま大学院、そ
して就職もして生活を謳歌しているうちに、
途上国で難民を助けたいという新たな目
標が生まれ、国連難民高等弁務官事務所
に就職しました。ですが、難民に直接かか
わって現場で支援活動をするようなポスト
は法律や国際系の知識が必要で、大学で
ジャーナリズムを専攻していた私には叶わ
なかったんです。国連にいた3年間はス
トックホルムのオフィスで報道官を補佐。
もちろん充実していましたが、やはり、大学
進学時の学科選びは将来を見据えて慎重
にするべきだと思いました。


















